



VERANSTALTUNGSORT / TOURNAMENT LOCATION

Seeforum | Nördliche Hauptstraße 35 | 83700 Rottach-Egern
www.seeforum-rottach-egern.de

VERANSTALTER / ORGANIZER

Gemeinde Bad Wiessee und
Tegernseer Tal Tourismus GmbH
Hauptstraße 2 | 83684 Tegernsee
Tel. +49 8022 92738-0 | www.tegernsee.com

SCHIEDSRICHTER & INFORMATION ZUM TURNIER / ARBITERS & INFORMATION ABOUT THE TOURNAMENT

Ralph Alt, Internationaler Schiedsrichter / International Arbitr
Tel./phone: +49 89 5501784 | E-Mail: schach.muenchen@t-online.de

Gregor Johann, Internationaler Schiedsrichter / International Arbitr
Tel./phone: +49 160 90629544 | E-Mail: gregor.johann@gmx.de

Sandra Schmidt, FIDE Schiedsrichterin / FIDE Arbitr

ZIMMERRESERVIERUNG / ACCOMMODATION

Unser Gästeservice unterstützt Sie gerne bei der Zimmersuche:
Tel.: +49 8022 92738-50, E-Mail: info@tegernsee.com oder Sie suchen
bequem online unter www.tegernsee.com/gastgebersuche

The team of the Tourist Information supports you in finding an accommodation:
phone +49 8022 92738-50 or email to info@tegernsee.com
or just book online www.tegernsee.com/gastgebersuche

Mit der Gästekarte können Sie das Linienbusnetz des RVO
im Tegernseer Tal kostenfrei nutzen.

Free travel in the Tegernseer Tal with the RVO Bus.



10. Internationaler SCHACH-SENIOREN-CUP

AM TEGERNSEE | 26.03. BIS 03.04.2022

www.schach-senioren-cup.de

MODUS / COMPETITION

- 9 Runden Schweizer-System gemäß FIDE-Paarungsregeln. Bedenkzeit: 130 Min. plus 30 Sek. je Zug. Wartezeit: 60 Min. Startrangliste gemäß FIDE-Regeln, vorrangig nach ELO Zahl. Zweit- und Drittwertung bei Punktgleichheit: Ratingschnitt der Gegner (1 Streichwertung), Buchholz (1 Streichwertung). Teilnahmeberechtigt sind Spielerinnen und Spieler des Jahrgangs 1972 und älter.
- 9 rounds Swiss System according FIDE Pairing Rules. Rate of Play: 130 min. plus 30 sec. per move. Default time: 60 min. Initial ranking pursuant FIDE rules, prior to FIDE Rating. Tie break: 1) Average Rating of Opponents Cut 1, 2) Buchholz Cut 1. Players born 1972 or before are eligible to participate.

ZEITPLAN / SCHEDULE

- Alle Spieler müssen sich am Samstag, 26.03.2022 zwischen 12.00 und 14.00 Uhr im Turniersaal registrieren.
- Hotline für kurzfristige Mitteilungen: +49 160 90629544
- Samstag, 26.03.2022 – 14.40 Uhr: Eröffnung
- Samstag, 26.03.2022 – 15.00 Uhr: Runde 1
- Sonntag, 27.03. bis Sonntag, 03.04.2022 jeweils um 10.00 Uhr: Runden 2 bis 9
- Sonntag, 03.04.2022 – 45 Min. nach Ende der letzten Partie, frühestens 15.00 Uhr: Siegerehrung.
- All players must report at the tournament venue on Saturday, March 26, 2022 between 12pm and 2pm.
- For delays and cancellation during onsite registration: +49 160 90629544
- Saturday, March 26, 2022 – 2:40 pm: Opening
- Saturday, March 26, 2022 – 3:00 pm: round 1
- Sunday, March 27 through Sunday, April 03, 2022, each at 10am: rounds 2 to 9
- Sunday, April 03, 2022 – 45 min. after the end of the last game, but not earlier than 3pm: Award ceremony.

ANMELDUNG / REGISTRATION

Tegernseer Tal Tourismus GmbH, Hauptstr. 2, 83684 Tegernsee
Tel./phone: +49 8022 92738-50, E-Mail: schach@tegernsee.com

Online Anmeldung unter www.schach-senioren-cup.de und Überweisung des Startgeldes in Euro auf das Konto Tegernseer Tal Tourismus GmbH, Konto 71035 | BLZ 71152570 | KSK Miesbach Tegernsee.
IBAN: DE46 7115 2570 0000 0710 35 | BIC: BYLADEM1MIB
Kennwort: Senioren Cup 2022

Ohne vollständige Adresse und Angabe des Geburtsdatums ist keine Bearbeitung möglich. Teilnahme nur mit gültiger FIDE-ID möglich. Spieler ohne FIDE-Identifikationsnummer müssen vor dem Turnierstart beim Rating Officer der Schachföderation ihres Landes (für Deutschland ist es elo@schachbund.de) unter Angabe von Name, Vorname, Geburtsdatum und Geschlecht (M/F) eine FIDE-Identifikationsnummer beantragen. Die Anmeldung ist erst nach Eingang des Startgeldes verbindlich.

Please register by returning the completed registration online at www.schach-senioren-cup.de and by transferring your entry fee in Euro to the following german bank account: Tegernseer Tal Tourismus GmbH, Account No. 71035 | Sort Code 71152570 | KSK Miesbach Tegernsee.
IBAN: DE46 7115 2570 0000 0710 35 | BIC: BYLADEM1MIB
Key word: Senioren Cup 2022

We cannot process your registration without complete address and date of birth. Participation only possible with valid FIDE-ID. Players without FIDE-ID shall apply prior to the start of the tournament for a FIDE-ID number at the Rating Officer of their federation communicating name, first name, date of birth and sex (M/F). The registration is completed once the entry fee is received.

STARTGELD / ENTRY FEE

- 75 Euro bei Eingang bis 16.03.2022/ 80 Euro ab 17.03.2022.
- Erst nach Eingang des Startgeldes ist die Anmeldung verbindlich.
- Bei Stornierung durch den Teilnehmer fallen 10 % Bearbeitungsgebühr an. Bei Rücktritt nach dem 16.03.2022 entfällt der Anspruch auf Rückerstattung des Startgeldes.
- Bei coronabedingter Absage durch den Veranstalter wird das komplette Startgeld zurückerstattet.
- 75 Euro if paid until March 16, 2022 / 80 Euro in case of later payment.
- The registration is completed once the entry fee is received.
- In case of withdrawal, a 10 % handling fee applies. In case of withdrawal after March 16, 2022 entry fees will not be reimbursed.
- In case of a corona-related cancellation by the organizer, the complete entry fee will be reimbursed.

PREISE / PRIZES

1. 600 Euro	2. 400 Euro	3. 300 Euro	4. 250 Euro
5. 200 Euro	6. 150 Euro	7.-10. 100 Euro	

Für die besten Frauen / best female players

1. 70 Euro	2. 50 Euro	3. 30 Euro
------------	------------	------------

Für die Gruppe Ü 65 / Best players with 65+

1. 70 Euro	2. 50 Euro	3. 40 Euro	4. 30 Euro
------------	------------	------------	------------

Für die besten Nestoren / Best Nestors 75+

1. 70 Euro	2. 50 Euro	3. 40 Euro	4. 30 Euro
------------	------------	------------	------------

Ratingpreise / Rating Prizes

Rating A	1. 50 Euro	2. 40 Euro	3. 20 Euro
Rating B	1. 50 Euro	2. 40 Euro	3. 20 Euro
Rating C	1. 50 Euro	2. 40 Euro	3. 20 Euro
Rating D	1. 50 Euro	2. 40 Euro	3. 20 Euro

Preisgeld Auszahlung nur in bar vor Ort. Nur Spieler mit einer FIDE-ELO oder einer DWZ haben einen Anspruch auf Ratingpreise. Beim Zusammentreffen mehrerer Preise wird nur der höhere Preis vergeben; der niedrigere Preis wird an den Nächstplatzierten weitergegeben.

Payment of prize money only in cash on site. Only players with FIDE Rating or DWZ can get rating prizes. If more than one prize applies, the higher prize will be disbursed, the lower prize will be disbursed to the next player in the ranking.